



## Weihnachtsapéro im Reisebüro Menziken

sas. Auch in diesem Jahr bedankte sich das Reisebüro Menziken bei seiner Kundschaft mit einem gemütlichen Weihnachtsapéro. Nachdem die meisten am Samstagmorgen etwas länger brauchten, um sich den Weg aus dem eingeschnittenen Zuhause an die Menziker Bahnhofstrasse zu bahnen, konnten sich Gerhard Dätwyler und sein Team dann doch über zahlreiche Gäste freuen. Das Reisebüro, das vor 1948 Jahren von der ehemaligen Bank in Menziken ins Leben gerufen worden war, hat sich in der Zwischenzeit zu einem versierten Partner sowohl für Themenreisen als auch für massgeschneiderte Individualreisen etabliert. Besonderer Beliebtheit erfreuen sich beispielsweise die Harley-, Wrestling, Aviatik- und Whiskey-Touren. Doch nicht nur dieser «legendären» Trips wegen darf sich das Reisebüro Menziken über einen beachtlichen Stammkundenanteil von über 90 Prozent freuen. «Wir versu-

chen stets, vor, während und nach der Reise für unsere Kunden da zu sein», erläutert Gerhard Dätwyler die Geschäftsphilosophie. Gemeinsam mit Manuela Helfenstein und Trudi Zeder kann Gerhard Dätwyler eine insgesamt 60-jährige Praxis im Reise-Business vorweisen. Genau dieses Know-How, kombiniert mit einem individuellen Service, scheint Alt wie Jung sehr zu schätzen und auch zu nutzen: «Wir haben auch viele jüngere Kunden, die lieber bei uns buchen, als im Internet», freuen sich die Verantwortlichen zu Recht. Beim traditionellen Weihnachtsapéro vom vergangenen Samstag liessen sich im Reisebüro Menziken jedenfalls bereits wieder munter Ferienpläne schmieden, während draussen dicke Flocken vom Himmel fielen. Im Bild: Gerhard Dätwyler mit seinen beiden «Weihnachtselfen» Trudi Zeder (links) und Manuela Helfenstein. (Bild: sas.)